

# Antrag Nr. 12-O-23-0007

## SPD-Fraktion

---

### **Betreff:**

Parkstreifenmarkierung in der Eichenwaldstraße  
- SPD-Fraktion -

### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Parkstreifenmarkierung in einem kleinen Teilstück der Eichenwaldstraße auf Grund der dort zwischenzeitlich errichteten Neubauten kurzfristig zu ändern.

### Begründung:

In der Eichenwaldstraße (Hausnummer 26) und in der Prinz-Nikolas-Straße (Hausnummer 15 - Zufahrt von der Eichenwaldstraße) sind in der jüngsten Zeit zwei Neubauten mit insgesamt 5 Garagen und einem Stellplatz errichtet worden, so dass die in diesem Abschnitt der Eichenwaldstraße vor ca. 15 Jahren markierten Parkstreifen nicht mehr genutzt werden können, ohne die gleichfalls neu eingerichteten Garagenzufahrten komplett zu blockieren. Da die Häuser auf der gegenüberliegenden Straßenseite der Eichenwaldstraße weder Garagen noch Hauszufahrten haben und mit solchen auf absehbare Zeit auch nicht zu rechnen ist, bietet es sich ohne großen Aufwand an, die Parkstreifenmarkierung in diesem Teilstück auf der anderen Straßenseite anzubringen.

Wiesbaden, 10.01.2012